

Confirma ministro ruso situación anómala en avión accidentado



La Habana, 29 dic (RHC) El ministro ruso de Transporte, Maxim Sokolov, confirmó este jueves la existencia de una situación anómala a bordo del avión TU-154, que cayó en el mar negro el pasado domingo con más de 90 personas a bordo.

Sokolov declaró en rueda de prensa que en los primeros 10 segundos del vuelo no hubo nada extraño, pero a partir de ese momento se dio una situación de emergencia, cuya causa debe precisarse.

El titular ruso subrayó que la misión principal de búsqueda finaliza hoy, aunque una pequeña agrupación de 18 embarcaciones y unos 50 buzos proseguirán la exploración.

Durante cinco días de trabajo ininterrumpido, fueron evacuados 19 cadáveres, fragmentos del avión accidentado; así como dos cajas negras y la cinta de una tercera registradora del avión.

Sokolov afirmó que los resultados del análisis de las cajas negras demorarán unos 10 días y será necesario esperar un mes o cuatro semanas por un veredicto oficial sobre las causas del desastre del avión que volaba a la base de Jmeimim, en la provincia siria de Latakia.

El ministro ruso solicitó a la prensa abstenerse de publicar versiones de posibles causas, mientras la comisión creada al efecto analiza las pruebas. (RT)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/116981-confirma-ministro-ruso-situacion-anomala-en-avion-accidentado>



Radio Habana Cuba